

CVJM Kelzenberg -Tischtennis-

9. Spieltag Rückrunde Saison 2009 / 2010

Bezirksklasse: CVJM Kelzenberg I - SW Elsen I 9:0

Die 1. Herren-Mannschaft des CVJM Kelzenberg errang im Spiel gegen den Gegner aus Elsen einen weiteren Sieg und konnte an die bisher in der Rückrunde gezeigte gute Form nahtlos anknüpfen.

Insbesondere die Stärke in den Doppeln führte erneut zu einer beruhigenden Führung. Elmar Brunn/Frank Jansen verbuchten einen 3-Satz-Sieg. Parallel spielten Thorsten Schlangen/Andre Buntenbroich gegen das gegnerische Spitzendoppel und mussten zunächst einen 0:2 Satzrückstand hinnehmen. Durch den Gewinn der Sätze 3 und 4 gewannen sie weiter an Sicherheit und dominierten schließlich im 5. Satz, den sie mit 11:2 Punkten eindrucksvoll gewannen. Andreas Joebges und Andreas Schürings blieben mit ihrem insgesamt 7. Doppelsieg in der Rückrunde weiter ungeschlagen.

Als Elmar Brunn durch seinen Einzelsieg die Kelzenberger Führung schnell auf 4:0 ausbaute, konnte Thorsten Schlangen gegen seinen Spezi-Kumpel befreit aufspielen. Insbesondere weil sich beide Spieler sehr gut kennen, verlief das Spiel sehr ausgeglichen. Die Entscheidung fiel logischerweise im 5. Satz. Zum Ende hin gelangen Thorsten einige schöne Angriffsbälle und damit die entscheidenden Punkte zum 11:7 Sieg.

Im mittleren Paarkreuz wurden Frank Jansen und Andre Buntenbroich von ihren Gegnern gefordert. Nachdem Frank den 1. Satz erst in der Verlängerung gewinnen konnte, hatte er im 2. Satz das Nachsehen. Im 3. Satz stellte er sein Spiel auf Angriff um und brachte damit seinen Gegner arg in Bedrängnis. Sein Gegner ließ sich aber trotz des deutlichen Satzverlustes nicht entmutigen und konnte das Spiel im 4. Satz wieder offen gestalten. Letztlich konnte sich Frank knapp mit 11:9 behaupten. Andre Buntenbroich zeigte eine ansprechende Leistung gegen seinen Gegenspieler, der eigentlich Spitzenspieler der ebenfalls in der Bezirksklasse spielenden 2. Mannschaft von Elsen ist. Andre gelangen in den knapp verlaufenden Sätzen 1 und 3 jeweils am Ende die wichtigen Punkte. Im 2. Satz bestimmte Andre eindeutig das Geschehen an der Platte und setzte sich mit 11:3 Punkten durch. Zwei weitere Siege im unteren Paarkreuz durch Andreas Joebges und Andreas Schürings beendeten das Spiel zum deutlichen 9:0 Sieg für Kelzenberg. Mit dieser geschlossenen Mannschaftsleistung kann Kelzenberg sich in der Tabelle im oberen Mittelfeld festsetzen.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Elmar Brunn (1), Thorsten Schlangen (1), Frank Jansen (1), Andre Buntenbroich (1), Andreas Joebges (1) und Andreas Schürings (1)

im Doppel: Elmar Brunn/Frank Jansen (1), Thorsten Schlangen/Andre Buntenbroich (1) und Andreas Joebges/Andreas Schürings (1)

1.HKK: CVJM Kelzenberg II – SG RW Gierath II 9:1

Im letzten Rückrundenspiel musste im Lokalkampf gegen Gierath ein Sieg her, um den zweiten Platz zu behaupten. TG Neuss hatte vorgelegt und so war die Aufgabe glasklar. Gegen den scheinbar leichten Gegner verursachte dieser Druck in den Eingangsdoppeln doch ein gewisses Nervenflattern. Volker Bachmann/Frank Finken mussten nach beruhigender 2:0 Satzführung genauso in die Verlängerung wie Dietmar Esser/Markus Jenckel, die sogar einem 1:2 Satzrückstand hinterher liefen. Doch beide Doppel lösten im 5.Satz ihre Aufgaben erfolgreich und sorgten für die Führung, die Heinz-Peter Conen/Hans-Willi Koenen schnell auf 3:0 ausbauten. Dietmar Esser musste im ersten Einzel zwar seinem Gegner gratulieren, doch Volker und Frank sorgten anschließend mit 5-Satz-Siegen für die Vorentscheidung. Damit war der Widerstand der Gäste dann doch gebrochen und die nächsten Einzel gingen teils deutlich allesamt an den CVJM.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Dietmar Esser (1), Volker Bachmann (1), Frank Finken, Hans-Willi Koenen, Heinz Peter Conen (1), Markus Jenckel

im Doppel: Bachmann / Finken (1), Esser / Jenckel (1), Koenen / Conen (1)

1.HKK: CVJM Kelzenberg III – TTC SW Elsen IV 5:9

Spitzenspiel in der 1. HKK! Um den 8. Tabellenplatz. Der zum Relegationsspiel um den Klassenerhalt berechtigt. Kelzenberg 3, ohne ihre Nr. 1 am Start, benötigt dafür unbedingt einen Sieg. Dem Gast aus Elsen reicht ein Unentschieden.

Nach wieder mal gutem Start in den Doppeln lief beim CVJM Kelzenberg nicht mehr viel. Nach teilweise desaströsen Einzeln konnten nur Hans-Gerd Schumacher, gegen Elsens Nr. 1, und der an diesem Abend mit zwei Siegen stärkste Spieler, Ralf Pöstges, überzeugen. Er ließ an diesem Abend nicht nur Ball und Gegner nach Belieben „tanzen“ sondern auch die Spielfeldabspernung, die sich nach seinem Tritt elegant in die Luft schwang und nach einer Drehung wieder an Ort und Stelle befand. Das hatten im Verein schon andere vor ihm versucht; einmal ging dabei sogar eine Platte kaputt.

Erwähnenswert dann noch das zweite Einzel von Dirk Ischen, in welchem er nach anfangs noch stärkeren Schwierigkeiten wie im ersten Einzel endlich Gefühl und Sicherheit fand um dann aber leider im fünften Satz in seiner besten Phase beim Stande von 9:10 einen Ball unglücklich zu treffen. Ein Sieg von ihm hier hätte anstelle eines 5:9 ein 8:8 bedeutet, da zwischenzeitlich Frank Dahmen und das Schlussdoppel ihre Spiele siegreich beenden konnten. Natürlich hätte auch dieser Punkt nicht gereicht, verdeutlicht es aber umso mehr, wie oft in dieser Saison die Dritte des CVJM in vielen Einzeln nur an ein, zwei Pünktchen gescheitert ist.

Aber auch bedingt durch den fast völligen Ausfall ihrer Nr. 1, Willibert Steurer, finden sich die Kelzenberger nun im Tabellenkeller wieder. Viele andere, häufig berufsbedingte Ausfälle, konnte man dank guter Personaldecke, einem Neuzugang und mit Hilfe der vierten Mannschaft kompensieren.

Hinter ihnen ist in der Tabelle nur noch Nordstadt Neuss angesiedelt, die während der Saison zurückgezogen haben. Ein Umstand, der es Kelzenberg unverhofft ermöglicht doch noch an der Relegation um den Klassenerhalt teilzunehmen. Nach einer kleinen Abstimmung hat man sich dafür entschieden dieses Spiel aus sportlichen Aspekten erst einmal „mitzunehmen“. Es findet am Mittwoch den 24. März auf neutralem Boden in Elsen gegen Kapellen-Erft II statt.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Hans-Gerd Schumacher (1), Ralf Pöstges (2)

im Doppel: Hans-Gerd Schumacher / Claus Dürselen (1), Ralf Pöstges / Dirk Ischen (1)

3.HKK: TTC SW Nievenheim II - CVJM Kelzenberg IV 8:5

Es ging sich um nichts mehr beim letzten Spiel der Vierten in Nievenheim. Der zweite Platz war gesichert und konnte nicht mehr verspielt werden und nach oben ging schon gar nichts mehr. So fuhr man mit 5 Spielern zum Gegner und spielte unbeschwert auf. Der Gastgeber kämpfte noch um Platz 6 und war vielleicht ein Quäntchen motivierter. Beim Stande von 2:2 dann die Vorentscheidung. Oldie Herbert Brunn konnte eine 2:0 Satzführung nicht nach Hause bringen und zeitgleich musste sich Detlef Böcker bei 2:1 Vorsprung zweimal 9:11 geschlagen geben. Zwei weitere Punktverluste wurden zwar durch drei Siege in Folge wieder kompensiert, doch zu mehr reichte es dann nicht mehr. Niedergeschlagenheit war dennoch auf Seiten des CVJM nicht zu erkennen – schon eher Freude bei den Gastgebern über die Verteidigung des sechsten Tabellenplatzes.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Frank Dahmen (2), Detlef Böcker (1), Herbert Brunn (1)

im Doppel: Frank Dahmen / Axel Niebisch (1)